



partenaire du



Forum International de Dakar
sur la Paix et la Sécurité en Afrique

Dakar International Forum
on Peace and Security in Africa



MBDA, membre fondateur du Forum de Dakar

Le Forum International de Dakar sur la Paix et la Sécurité et Afrique se présente comme un rendez-vous annuel incontournable pour contribuer à la recherche de solutions durables aux défis sécuritaires du continent dans une approche alliant le national, le régional et l'international.

L'instabilité croissante dans les relations internationales favorise le développement d'un nombre de menaces de plus en plus diverses, contraignant les États à anticiper leurs besoins de défense en privilégiant l'agilité et l'adaptabilité pour faire face à ces situations.

Parallèlement, le développement économique des pays doit s'accompagner du développement de la capacité des États à assurer leur souveraineté dans le domaine de la défense et de la sécurité. La sécurité est un enjeu contemporain qui, pour être assurée aux individus, a besoin que les acteurs concernés travaillent de concert sur de nouvelles approches.

MBDA, membre fondateur du Forum de Dakar, est le leader européen dans le domaine des missiles et le partenaire privilégié des pays européens pour la fourniture de leurs systèmes de missiles.

Notre raison d'être est de fournir aux Forces armées des capacités militaires décisives et de souveraineté. Nos produits et solutions sont conçus, développés et construits dans l'objectif global de protéger les individus et les biens matériels contre un large éventail de menaces en constante évolution, permettant aux Forces armées d'assurer leur mission régaliennne de souveraineté sur l'espace aérien, terrestre et maritime.

Nous œuvrons sans relâche avec nos clients et fournisseurs pour livrer les nouvelles technologies qui permettront de lutter efficacement contre les menaces et doteront nos forces armées des capacités opérationnelles requises pour défendre nos pays dans un souci de performance garantissant un avantage militaire, technologique à coûts et risques maîtrisés dans un cadre de coopération multinationale.

Nous sommes convaincus de la centralité de l'outil militaire pour garantir la Paix et la Sécurité car une sortie de crise se construit avant tout sur un outil militaire crédible qui doit trouver son prolongement dans une action qui relève de la gouvernance, de l'aide au développement et de la croissance économique.

6^e ÉDITION
18
19
2019
NOV



MBDA, Founding member of the Dakar Forum

The Dakar International Forum on Peace and Security and Africa is an annual event to help find sustainable solutions to the security challenges of the continent in a national, regional and international approach.

Increasing instability in international relations is fueling the development of a growing number of threats, forcing States to anticipate their defense needs by focusing on agility and adaptability to deal with these situations.

At the same time, the economic development of countries may go with the development of the capacity of States to ensure their sovereignty in the field of defense and security. Security is a contemporary issue that, to be assured to individuals, needs the actors involved to work together on new approaches.

MBDA, a founding member of the Dakar Forum, is the European leader in the field of missiles and the privileged partner of European countries for the supply of their missile systems.

Our raison d'être is to provide the Armed Forces with decisive military capabilities and sovereignty. Our products and solutions are designed developed and built with the overall objective of protecting individuals and property against a wide range of evolving threats, enabling the Armed Forces to fulfill their sovereign mission of sovereignty over the airspace, land and sea.

We work tirelessly with our customers and suppliers to deliver the new technologies that will effectively fight against threats and equip our armed forces with the operational capabilities required to defend our countries in a performance-oriented way guaranteeing a military and technological advantage at controlled costs and risks in a multinational cooperation framework.

We are convinced of the centrality of the military tool for guaranteeing Peace and Security because a way out of the crisis is, first and foremost, built on a credible military tool that must find its continuation in an action that comes under governance, aid development and economic growth.

Votre contact durant le Forum :

Patricia CHOLLET, Chargée des Relations avec le Parlement

✉ patricia.chollet@mbda-systems.com



SUIVEZ-NOUS !



@DakarForum



www.dakarforum.org